

24Jam

Kapolresta Cirebon Hadiri Resepsi Hari Lahir Ke-102 PCNU Kabupaten Cirebon

Panji Rahitno - CIREBON.24JAM.CO.ID

Feb 16, 2025 - 20:17



CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menghadiri Resepsi Hari Lahir Ke-102 Nahdlatul Ulama yang digelar PCNU Kab. Cirebon di Lapangan Sepak Bola Desa Pasuruan Kec. Pabedilan Kab. Cirebon, Minggu (16/2/2025). Kegiatan tersebut juga turut dihadiri Direktur Penyidikan KPK BRIGJEN POL. ASEP GUNTUR RAHAYU, S.I.K., S.Psi., M.H, Wakil Ketua Umum Pengurus Besar NU Dr. (H.C.) K. H. ZULFA MUSTOFA, P.J. Bupati

Cirebon Drs. H. WAHYU MIJAYA, SH., M.Si, Ketua DPRD Kab.Cirebon
Dr.SOPHI ZULFIA, SH., MH, Pjs. Dandim 0620/Kab. Cirebon LETKOL Inf.
WAWAN ISWANTO, S.Sos., dan lainnya. Kapolresta Cirebon KOMBES POL
SUMARNI, S.I.K., S.H., M.H, mengucapkan selamat Harlah NU ke-102 Semoga
NU terus menjadi pilar dalam menjaga persatuan dan keutuhan NKRI. Ia pun
menjelaskan tentang tugas pokok Kepolisian. "Diantaranya memelihara
keamanan dan ketertiban masyarakat tugas berikutnya penegakan hukum yang
berikutnya melindungi mengayomi dan melayani masyarakat. Kami juga
mengimbau Seluruh masyarakat wajib menggunakan helm pada saat
berkendara," katanya. Ia mengatakan, di Kabupaten Cirebon masih banyaknya
anak yang berhadapan dengan hukum seringkali anak-anak yang pelajar 15
tahun ke bawah hobinya membawa sajam malam-malam perang. Sehingga para
orang tua diminta untuk mengawasi anak-anaknya. "Masih marak nya kekerasan
terhadap perempuan dan anaknya dikabupaten Cirebon apabila adanya kejadian
ini agar melaporkan kejadian ini ke Polresta Cirebon maupun Polsek jajaran
termasuk melalui layanan CLBK," ujarnya. Polresta Cirebon juga turut
melaksanakan pengamanan kegiatan tersebut dan mengerahkan 45 petugas
gabungan TNI, Polri, dan lainnya. Pengamanan tersebut dipimpin langsung
Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. Sementara itu,
Direktur Penyidikan KPK BRIGJEN POL. ASEP GUNTUR RAHAYU, S.I.K.,
S.Psi., M.H, mengatakan hari ini merupakan ulang tahun kita semua karena sejak
kecil bersama orang tuanya menjadi bagian daripada Nahdlatul ulama. "Bapak
Ibu sekalian harus diakui bahwa kontribusi dari Nahdlatul ulama terhadap bangsa
Indonesia ini itu sangat besar bagaimana kita di tahun 1945. Kami mengingatkan
Hari ini anak-anak disibukkan dengan gadget nya masing-masing sehingga apa
yang dilihat dipraktekkan di lingkungan nya," jelasnya. Kegiatan tersebut menjadi
ajang silaturahmi yang penting dan bagian dari upaya bersama untuk menjaga
kondusivitas wilayah.Kehadiran Polri dalam acara ini merupakan bentuk
dukungan terhadap sinergitas antara pemerintah, TNI-Polri, dan ulama. Kegiatan
ini menjadi ajang silaturahmi yang penting. Ini juga bagian dari upaya bersama
menjaga keutuhan NKRI.